

PREFACE

DE LA DEUXIÈME EDITION.

J'AI donné en 1809 un *Traité d'Arithmétique* : la manière favorable dont il a été accueilli m'a engagé à en donner une nouvelle Edition, revue et corrigée, avec tout le soin possible, et considérablement augmentée. Cette Edition, par l'augmentation du Format et celle des Matières, contient au moins le double de la première.

Dans cette Edition, comme dans la première, je n'ai eu en vue que d'être utile à mon Pays ; si j'atteins mon but, je serai satisfait.

BEAUPORT, le 17 Novembre, 1829.

J. ANT. BOUTHILLIER.